

ELEVAGE PORCIN : L'armée vient en renfort pour lutter contre la peste porcine

Dans la zone blanche de dépeuplement des sangliers, créée entre la frontière belge et la clôture en cours de déploiement dans les départements des Ardennes, de la Meuse puis de la Meurthe-et-Moselle, pour éviter toute contamination à la peste porcine africaine, les militaires viendront épauler numériquement les chasseurs et les agents de l'État, en posant des pièges par exemple. Ou en rabattant des sangliers lors de battues. Le périmètre de la « zone blanche de dépeuplement » couvre une superficie de 141 km². Fixe et enfouie sur 50 cm dans le sol, la clôture s'étendra sur 43,3 km sur le tronçon central le plus à risque (Meuse et Ardennes). Elle sera ensuite prolongée vers le [DEPARTEMENT DE MEURTHE ET MOSELLE](#) / T : 08.10.63.54.12. <http://www.meurthe-et-moselle.fr/>